
 
 

 
 

COMUNICADO DE LA FCLG EN RESPUESTA A LAS 
DECLARACIONES DE D. LORENZO MASERO, PRESIDENTE 

DEL ASGECYL. 
 
Tras las declaraciones realizadas por el presidente de la Asociación Regional 
de Criadores de Galgo Español, D. Lorenzo Masero en el periódico de tirada 
provincial La Opinión de Zamora  del 7 de abril de 2013, en relación a las 
gestiones realizadas por nuestra federación con las conserjerías de Medio 
Ambiente y la dirección General de Deportes,  para intentar normalizar el 
entrenamiento de galgos en la comunidad, la Federación de Galgos de Castilla 
y León, se ve en la obligación de pronunciarse al respecto. 
 
 

- No resulta ni coherente ni responsable, por parte de alguien que 
representa un colectivo galguero, crear un “conflicto social” como él lo 
define, entre galgueros federados y no federados, al realizar 
afirmaciones que  no son ciertas y que solo se basan en habladur ías 
y suposiciones más propias de tertulias chabacanas , que de datos 
oficiales y/o institucionales. Hay que reseñar que el Sr. Masero forma 
parte de nuestra federación con nº de licencia 16568, lo cual nos 
sorprende aún más, al manifestarse públicamente en contra de la 
misma. 
 

- La Federación Española de Galgos y la Federación Castellano Leonesa 
de Galgos han realizado gestiones en los últimos meses en las 
conserjerías de Medio Ambiente y Turismo y Deportes, para intentar 
normalizar los entrenamientos de galgos en nuestra comunidad, 
llevando una propuesta única de la que SE BENEFICIARÍAN TODOS 
LOS GALGUEROS DE CASTILLA Y LEÓN.  Serán los servicios 
jurídicos de la Junta de Castilla y León los que verán o no la viabilidad 
de la propuesta, que como saben, todavía no ha visto la luz. Si no fuera 
viable, para todos los galgueros de nuestra comunidad, es de recibo que 
nuestra federación, defienda los intereses de sus federados.  
 
 

- D. Lorenzo Masero, representa a unas cuantas decenas de criadores de 
galgos Españoles de  nuestra Región, centralizados en la provincia de 
Zamora, por lo que no entendemos la razón por la que, de la noche a la 
mañana, este señor, se autoproclama representante de todos los 
que practicamos la caza con galgos en nuestra regió n. Es curioso, 
que en sus declaraciones se atreva a manifestar, una vez más sin rigor, 



que los federados en nuestra región suponen en torno a un 10% del total 
de galgueros, cuando él mismo representa a una asociación que no 
alcanza los 500 asociados. Nuestra pregunta sería ¿a qué porcentaje 
de galgueros representa usted? 
 

- D. Lorenzo Masero en particular y a buen seguro, la mayoría de sus 
asociados, están federados y por tanto están bajo la tutela de nuestras 
federaciones, por lo que estaban y están representa dos por 
nuestros presidentes  cuando han realizado las distintas gestiones en 
la Junta de Castilla y León para normalizar el entrenamiento. 
 
 

- La FCLG y la FEG, jamás han cuestionado las actuaci ones y 
gestiones realizadas por la ASGECYL , ni en la finalidad de la misma, 
ni en las subvenciones que reciben de ayudas europeas. Tal vez, 
siguiendo la misma línea irresponsable del Sr. Masero, nos surge la 
propuesta de que su asociación en el futuro comparta dichas ayudas o 
subvenciones con todos los galgueros de nuestra comunidad, o mejor 
aún, comparta las mismas con nuestra federación. En cualquier caso no 
creemos que la actitud del citado presidente sea la más acorde para 
mantener una relación cordial con el resto de instituciones galgueras de 
la región. 
 

- Las declaraciones de D. Lorenzo Masero, servirán exclusivamente para 
entorpecer y desvirtuar las gestiones realizadas, c ondicionando las 
mismas en el futuro , por lo que el fin último de dichas gestiones, que 
no es otro que la normalización de los entrenamientos de nuestros 
galgos puede quedar sin una solución. 
 

- La FCLG hubiera entendido perfectamente que D. Lorenzo Masero se 
hubiera puesto en contacto con nuestro presidente , el que, como 
todo el mundo sabe, en su discurso de investidura, anunció que 
abordaría este tema como uno de los objetivos básicos en la candidatura 
que iba a presidir, para plantearle sus ambiciones al respecto y 
haber ido incluso de la mano, los tres presidentes,  en la petición . 
De esta manera, estamos convencidos que el Sr. Masero hubiera 
colmado las ansias de protagonismo que parece ahora tener con 
respecto a esta cuestión. Sin embargo, no podemos entender que 
después de siete meses  y con una actitud tan desafiante como 
prepotente el Sr. Masero, decide actuar por libre escribiendo a la 
consejería y realizando manifestaciones irresponsab les en los 
medios de comunicación.   
 

- Nos cabe, por último, una reflexión más. ¿Por qué el Sr. Masero que 
lleva más de siete años presidiendo su asociación, ha esperado a que 
esta federación y candidatura, haya realizado las gestiones oportunas 
para “preocuparse” por el entrenamiento de galgos e n la 
comunidad?  ¿Por qué no se erigió como el defensor de todos los 
galgueros castellanos hace uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis o 



siete años y nos solucionó este problema que arrastramos desde 
siempre? 

 
Como podrán comprobar, estamos muy preocupados al respecto y vemos 
peligrar mucho trabajo y tiempo dedicado a la solución del problema, por eso 
esperamos que el Sr. Masero recapacite, desista de sus intenciones y obre en 
consecuencia, para no perjudicar al colectivo galguero en general y al federado 
en particular. 
 
 
 


